

Le 8 mars

Journée internationale de la femme

Consœurs et confrères,

Les services de garde à l'enfance sont l'une des pierres angulaires de l'égalité des femmes. Aujourd'hui, Journée internationale des femmes, nous pouvons être fiers des efforts déployés par notre syndicat qui, aux premières lignes avec les militantes des services de garde à l'enfance, lutte pour un système de garderies vraiment pan-canadien.

Le SCFP s'est battu très activement pour la création d'un système de garde à l'enfance universel et de grande qualité – surtout depuis les six derniers mois, avec l'intensification des pourparlers entre les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux. Nos efforts dans les dossiers de la qualité, des services à but lucratif et des mécanismes de reddition de comptes ont porté fruit. Mais il nous reste bien du pain sur la planche.

Les libéraux fédéraux n'ont toujours pas rempli leur promesse, déjà brisée à maintes reprises, de mettre en œuvre un système pan-canadien de garderies. Le dernier budget fédéral prévoit 5 milliards de dollars sur cinq ans pour les garderies. Mais ce ne sera pas assez pour aider les parents du SCFP et les autres familles de travailleuses et travailleurs. Le financement est insuffisant pour les premières années, et le gouvernement ne s'est pas engagé à le maintenir, ni à l'accroître.

Pire encore, rien n'oblige les provinces à utiliser les fonds uniquement pour des garderies sans but lucratif, et aucune norme ni condition ne sont imposées pour recevoir l'argent. Ce financement sans restriction est inacceptable. Nous devons continuer d'exiger un véritable mécanisme de reddition de comptes pour le nouveau système, ainsi qu'un transfert consacré aux garderies, une loi et un engagement à ne financer que les services sans but lucratif.

.../2

Les récentes discussions ministérielles sur le financement des garderies ont échoué récemment. Cet échec nous donne l'occasion de faire pression pour que le système s'édifie sur les meilleures bases possibles. Il est préférable de n'avoir aucune entente que de nous retrouver avec l'entente médiocre et diluée qui aurait pu être signée à Vancouver.

Le 8 mars, nous vous incitons à faire pression sur les gouvernements pour qu'ils mettent en place un système de garderies public, sans but lucratif, qui offre les services dont ont besoin les enfants du Canada. Joignez-vous à l'appel pour des services de grande qualité, universels, accessibles et inclusifs et pour un programme de développement de la petite enfance.

Cliquez sur www.garderiespubliques.ca dès aujourd'hui et envoyez un message au ministre fédéral du Développement social, Ken Dryden, et aux autres ministres responsables des services de garde à l'enfance. Édifions notre système de garderies correctement ...dès les premiers pas !

Veuillez agréer, consœurs et confrères, nos salutations solidaires.

Le président national,



PAUL MOIST

Le secrétaire-trésorier national,



CLAUDE GÉNÉREUX